

La Selección Colombia y el maravilloso presente en las Eliminatorias Sudamericanas al Mundial 2026



La Selección Colombia es centro de elogios y reconocimiento por su buena campaña en este 2023, en el camino de las Eliminatorias. Ese es nuestro tema en 'Óptica Deportiva'.

En su debut en casa frente a Venezuela, el equipo tenía una meta clara: comenzar con el pie derecho. Y así lo hizo, asegurando la victoria por la mínima diferencia gracias a un gol magistral de Rafael Santos Borré. Sin embargo, el siguiente encuentro como visitante contra Chile resultó en un empate a cero goles.

A pesar de no haber perdido, quedaba la sensación de que había aspectos a mejorar para satisfacer las expectativas de una hinchada ansiosa por un fútbol más vibrante.

Para la fecha tres y cuatro parecía que la selección colombiana estaba atravesando una fase de contrastes. Néstor Lorenzo se encontró con desafíos significativos al tener cinco ausencias por lesiones que afectaron la disponibilidad de jugadores claves. A pesar de estas adversidades, los empates obtenidos contra Uruguay 2 -2 y a Ecuador 0 - 0, mostraron una estabilidad palpable en el equipo.



El gol de James Rodríguez frente Uruguay añadió un toque de brillo, mostrando el regreso del capitán, pero la falta de goles de Luis Díaz, agravada por el penal fallado en el enfrentamiento con Ecuador, generó controversias. ¿Qué está sucediendo con el destacado extremo?

A pesar de estas incógnitas, el hecho que Colombia permanecía invicta y con 6 puntos en la tabla de posiciones sugería que, aunque había margen para mejoras, el equipo estaba construyendo una base

sólida que podría ser clave en su camino hacia la clasificación mundialista.

En el cierre de las fechas 5 y 6 frente a Brasil y Paraguay, la selección colombiana tenía un objetivo claro: sumar seis puntos aprovechando la racha negativa de sus rivales. ¡Y la gesta se logró con un despliegue impresionante!

En el Metropolitano, 'Luchito' Díaz vivió su noche más destacada al convertirse en el artífice de los dos goles que aseguraron una victoria histórica sobre Brasil en eliminatorias, siendo la primera vez que la tricolor derrota a la auriverde en este tipo de competición.

La última parada en Asunción, frente a Paraguay, vio a Rafael Santos Borré convertir un penalti crucial que aseguró los tres puntos para Colombia. Con esta exitosa culminación de las eliminatorias, la Selección Colombia no solo cosechó puntos valiosos, sino que también consolidó su posición en la clasificación y dejó una huella imborrable en el camino hacia la tan ansiada Copa del Mundo.